

fest-x

T



#### fest-x... variable vase & kerzenleuchter

das tischobjekt "fest-x" kombiniert zwei elemente gekonnt. ob als kronleuchter oder als steckvase verbreitet fest-x im handumdrehen eine festliche stimmung.  
fest-x inszeniert bis zu vier blumen oder kerzen mit leichtigkeit und eleganz. bestehend aus 4 holzsprossen, 4 aluminium-hülsen und 4 blumen-pins bietet fest-x zahlreiche kombinationsmöglichkeiten. anordnungen als quadrat, kreuzlinie oder als zwei separate objekte sind möglich. sie können leuchter-/vasenhülsen an jeder stelle aufstecken.  
die vier pins, welche in die mitte der blumenstengel eingesteckt werden, können sie in den hülsen positionieren. aufgrund der kapillaren wirkung werden ihre blumen mit ausreichend wasser versorgt.

ob im büro, zu hause oder in der gastronomie... "fest-x" ist ein blickfänger .

design/copyright max kistner \*2013

4 x walnussholzsprossen 200\*50 mm, 4 aluminiumhülsen/satiniert  
+ 4 blumen-pins

order # T 696

xxd

fest-x

[vase + kronleuchter]

T

tableware



**fest-x** ... combination of pin vase & chandelier

the table object "fest-x" skillfully combines two elements. whether as a chandelier or as a vase it spreads a festive mood.

**fest-x** stages up to four flowers or candles with ease and elegance. consisting of 4 wooden rungs, 4 aluminum cylinder and flowers 4-pins it provides numerous combination possibilities. whether arranged as a square, cross line, or separately as two separate objects you may plug the cylinders any position.

the four pins, are plugable into the middle of them and work as a stay inserted in the middle flower stem. due to the capillary effect, the flowers are supplied with sufficient water contained in the cylinder.

whether in the office, at home or in the gastronomy ... "fest-x" is an eye catcher.

4 x walnut wooden poles 200\*50 mm,  
4 aluminium sleeves / brushed + 4 flower-pins

order # T 696

xxd gmbh - heidachstrasse 66 - d 88079 kressbronn - germany  
[www.xxd.de](http://www.xxd.de) - [info@xxd.de](mailto:info@xxd.de) - fon +49 (0)75 43-500 801

